
 

坂戸市地域交流センター化基本計画（案）に関する地区別説明会の実施結 

果について 

 

１ 目 的 

「坂戸市地域交流センター化基本計画（案）」がまとまりましたので、市民を対

象に地区別説明会を実施しました。 

 

２ 実施期日、参加者数等 

(1) 期  日 令和５年４月１１日（火）から４月２６日（水）までの間の９日間 

(2) 地   区 公民館区（８地区）及び入西地域交流センター区を単位に実施 

(3) 参加者数 １６８人 

 (4) 内  訳 

№ 期 日 会 場 対象地区 参加者数 

１ ４月１１日（火） 中央公民館 中央公民館区 １７名 

２ ４月１２日（水） 三芳野公民館 三芳野公民館区 ２３名 

３ ４月１４日（金） 勝呂公民館 勝呂公民館区 １８名 

４ ４月１７日（月） 大家公民館 大家公民館区 １９名 

５ ４月１９日（水） 城山公民館 城山公民館区 ５名 

６ ４月２０日（木） 浅羽野公民館 浅羽野公民館区 １２名 

７ ４月２４日（月） 入西地域交流センター 入西地域交流センター区 ２０名 

８ ４月２５日（火） 北坂戸公民館 北坂戸公民館区 ３９名 

９ ４月２６日（水） 千代田公民館 千代田公民館区 １５名 

 

  



３ 寄せられた質問・意見 

№ 分類 件数 主な質問・意見 

1 

施
設
の
利
用
・
活
用 

22 件 

・地域交流センターに移行することで、営利・政治・宗教活動の

制約がなくなるということか。 

・政治・宗教活動は、どんな活動でも利用できるのか。社会問題

になっている宗教団体でも利用できるのか。 

・営利企業等が利用することで、定期利用団体の利用に影響が

でないか不安である。 

・地域交流センター化により、予約が取りにくくならないか。 

・コミュニティバス等、通いやすくした方がよい。 

・公民館利用者数が下がっている理由を深堀りしないと名前を

変えても同じである。 

2 

地
域
づ
く
り
関
係 

18 件 

・市として、地域づくりについて具体的にどのようなことを考

えているのか。 

・地域交流センターは防災でどのように関わってくれるのか。

防災、防犯についての対応方法を構築して、自治体として一体

化した活動ができると思う。 

・高齢者の買い物支援の活動を地域づくりの一環としてもらい

たい。 

・地域づくりには若い世代を巻き込んでもらいたい。また、地域

の力を活用するのもよいのではないか。 

・地域づくりの先行事例を教えてもらいたい。 

・地域が崩れてきていると思う。地域づくりのため、地域交流セ

ンターのバックアップ体制を具体的に検討してもらいたい。 

3 

使
用
料
関
係 

7 件 

・受益者負担を考える必要がある。 

・使用料を無料にしてもらいたい。 

・市外料金と入場料を徴収する場合の料金について聞きたい。 

4 

地
域
交
流 

 
 

セ
ン
タ
ー
化 

6 件 

・なぜ社会教育法から地方自治法に変えなければいけないのか。 

・地域交流センター化がどのようなビジョンで動いていくのか。

具体的に法律を変える理由を示せば市民も納得する。 

・あえて地域交流センターに変える必要があるのか。 



№ 分類 件数 主な質問・意見 

5 

施
設
の
設
備
・ 

 
 

 
 

整
備
等 

5 件 

・施設が古い。エレベーター、空調、トイレ等の施設改修をして

もらいたい。 

・地域づくりより避難所としてエアコンを整備する方が先では

ないか。 

6 

北
坂
戸
地
域
交
流 

セ
ン
タ
ー
の
新
設 

3 件 

・北坂戸地域交流センターが溝端公園に移ると聞いたが、具体

的にはいつか。 

・北坂戸地域交流センターが溝端公園に新設された際に、駐車

場を有料にしないでほしい。 

7 
そ
の
他 

9 件 

・地域交流センターの人員（職員）は増えるのか。 

・出張所を設置してもらいたい。 

・地域交流センター化について周知が大切である。 

合計 70 件  

 


